
配布日

・次回役員会日程：　　　５月１４日　（土）19:30～集会所にて１１月５日（土）　１９：３０

１．役員会／理事会　　会長報告
２．第９回役員会議事録

３．令和５年　総会資料作成要領のご案内

４．令和５年　役員立候補公示

５．赤い羽根共同募金ご協力のお願い（関係文書５枚）

６．大規模盛土造成地における現地調査のお知らせ

７．QRコード及び電動カートのQ＆Aについてご連絡の件   ，  電動カートに関してのQ＆A

８．ホッとさろん美しヶ丘

９．美しヶ丘だより令和４年１０月号

１０．美しヶ丘自治会個人情報保護規定・管理組合個人情報保護規定（各２枚）

［自治会　活動報告事項］

 9/14  王寺町に追加の要望書提出（明神４丁目２班の樹木の剪定）

 9/14   防災倉庫の火災保険の更新

 9/11  幹線道路沿いのクリーンキャンペーン実施（役員のみ）

 9/25   西和警察署と以和貴会とで「渡るならLet’ｓ　Ｓigh」の講習をし、

　　　　　振り込め詐欺の講話をしていただく。

　　　　　　※来年４月より自転車に乗るときは、ヘルメット着用が義務化されます。

 9/25   香芝市がグリーンスローモビリティの見学に来られました。   

［連絡事項］

 ・ 令和５年　　役員立候補公示　　　　

     10/7     立候補受付

　　10/16    立候補締め切り　

  　10/23    選挙                      

※全戸配布の公示の中で、選挙管理委員会のお名前が謝っていました。

　　訂正してお詫びいたします。　　明神２丁目支部長　（誤）高島康仁⇒（正）高島康吉

・集会所の年間予約の受付開始をしています。

　　今回、使用者のメンバー構成をチェックさせていただきます。

・令和５年総会資料作成要領について
　　　本日配布のスケジュールに従って作成していきます。ご協力お願いします。　　　

・令和５年　自治会/管理組合の総会スケジュール・・・総会１/２２、　　班長会１/２８

令和４年１１月５日（土）

議事録

件
名 令和４年　第１０回自治会・管理組合　役員会

日時
２０２２年　１０月　１日（土）

出席者 ３３名
１９:30～２０：５０

総括
連絡事項

配布資料

１． 会長報告

内
　
　
容



・10/1 自治会配布資料と10/7役場配布資料は、二度手間にならないように10/8以降、各班に配布願います。

[質問]集会所の使用に関わってですが、毎月２万円程のカラオケの予算がとってあります。

　　　　　カラオケの需要がどれくらいか？費用は、回収できていますか？

　　　　　⇒調べてみますが、コロナで、激減しています。

[質問] グリーンスローモビリティについても経費のことも含めて、どれくらい話し合いがされていますか？

　　　　　⇒かかる費用なども検討中です。動いてくださるかたは、無償になると思います。

　　　　　　料金について回覧でも触れています。

・赤十字、社会福祉協議会、赤い羽根共同募金のご協力お願いします。

・大規模盛土造成地における現地調査のお知らせ

　　　　　１０月１７日～１０月２８日の６日程度。

[検討事項]

・美しヶ丘「自治会個人情報保護規定　」　「施設維持管理組合個人情報保護規定　」について　

　　　　これらを各自で読んでいただき、来月の役員会で質問をいただきます。

　　[質問]管理組合のみ加入の方が、規約集を、希望される場合は、どうしたらいいですか？

　　　⇒　その方に手渡しできる方法を考えます。

・役員選出時、役員免除基準の見直しについて

　　　　　現在は、役員経験者は、役員免除になっています。しかしながら高齢化に伴い

　　　　　役員免除を１０年にしたいです。よろしいでしょうか？⇒一任します。

・集会所事務員さんの時給変更（奈良県最低賃金が８９６円になりましたので、９００円にします。)

✩支部長さんへ

　１０/１６　（日）１０：００～集会所にて役員選出について説明会をします。

●書記
　来月の役員会の前に募金の集金をします。ご協力お願いします。

●会計

　来月の役員会の前に支部活動費仮払いの精算をします。

●交通防犯部

　　９/２５「　渡るならLet's　ｓigｎ　」　実践運動を行いました。

●体育部

　　特になし

●福祉衛生部

　　✩９月分集会所の利用料

　（カラオケ２,０００円　　部屋代１,５００円　　　コピー代３,８６５円　　　エアコン代１２,３００円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計１９,６６５円

●文化広報部　

　　講演会を頼んでいます。返事待ちです。

●明神４丁目支部長

２． 専門部の報告

内
　
　
容

内
容

３． 支部の報告

内
容



　　４丁目から広い道に出るところで、きちんと一旦停止ができていない車がいる。
　　事故に巻き込まれることを心配している。
●明神３丁目支部長
　　特になし
●明神２丁目支部長
　　特になし
●明神１丁目支部長
　　特になし
●太子3丁目支部長

　　管理組合のみに加入されている方への対応が、出ていました。
●太子1丁目支部長
　　特になし
●その他．　　

　✩会長より・・・自分の思いとしては、グリーンスローモビリティを継続したい。

　　意見①どういう運営をしていくのか話し合うべき⇒（会長より）組織的なものを考えたい

　　意見②バスの運行との兼ね合いも考慮すべき

　　意見③運転手さんへの運転責任は、どうなるのか

●会計　　特になし

●防犯灯管理部会　　特になし

●緑化維持管理部会　　特になし

●テレビ共同受信施設管理部会　特になし

内
容

内
容

4． 管理組合の各部報告


